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PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR UELITON MACHADO DA SILVA 

NO GRANDE EXPEDIENTE 

 

Cumprimentar aqui excelentíssimo senhor presidente em seu nome cumprimentar aqui demais 

vereadores a todos os funcionários dessa casa a todo público presente é uma imensa satisfação 

tê-los aqui conosco mais uma vez, hoje senhor presidente o motivo da, das minhas palavras 

aqui é que esteve presente aqui com a gente visitando aqui o Vale do Anari o Rafael que ele é 

um menino ali do, da Amazonas no caso ele trabalha numa empresa que ele a empresa dele no 

caso e especializada em captação de recursos a fundos perdidos e eles trabalha com a parte da, 

da energia no qual o senhor participou senhor presidente, com a conversa nossa ali junto com 

o prefeito e a conversa nossa aqui na câmara também então assim onde eu fiquei bastante feliz 

aqui dessa possibilidade da gente conseguir atender alguns órgãos públicos incluindo aí o 

hospital e colégio com a Energia Solar instalação no caso de todo equipamento solar com a 

possibilidade de conseguir isso através de recurso a fundo perdido então nós estamos falando 

aqui de uma economia direta no cofre do municipio de Vale do Anari então assim a gente 

calcula aqui uma economia anual na casa aí de cento e setenta a duzentos mil reais anual de 

energia que deixaria de ser gasto recurso esse que poderia ser administrado no caso pelo, pelo 

o executivo da forma que lhe convier da forma que ele achar mais necessário no sentido de ser 

um recurso livre sendo esse recurso livre poderá ser investido tanto na educação, quanto na 

saúde, enfim agricultura, infraestrutura aonde o executivo acreditar que dependa, depende 

mais desse recurso incluindo capacitação de profissionais, melhorias de salários então assim 

eu to bastante feliz de iniciar essa conversa então assim não tá nada definido, não tá nada certo 

é um longo trajeto que teremos ainda que percorrer mais se a gente não der esse primeiro 

passo a gente realmente, a gente não consegue, não consegue alcançar, não consegue buscar, 

não consegue concretizar esse projeto então hoje no caso foi dado esse primeiro passo espero 

aqui o apoio dessa casa, o apoio de todos munícipes no caso para que a gente consiga realizar 

e concretizar mais esse projeto tendo em vista que além de toda a parte ambiental no caso de 

uma energia limpa ainda economia direta, direta no caso no cofre da prefeitura e o que a gente 

precisa no caso além de melhorar a arrecadação, sem dúvida nenhuma é essa economia pra 

que a gente possa fazer mais e fazer melhor obrigado à todos. 


